

Chronik 2024

01. Januar 2024

Ein neues Jahr hat begonnen und wir machten während einer Regenpause einen Spaziergang im Stadtpark Norderstedt.

Viele von uns mussten leider wegen Krankheit oder anderer Termine absagen. So blieb ein netter, lustiger Kreis, der sich auch nicht durch das feuchtkalte Wetter abhalten ließ, und schlenderte durch den Park.

Als es uns zu ungemütlich wurde, verzogen wir uns ins Bistro Spitz und genossen dort warme Getränke und stärkten uns an den schmackhaften Speisen.

12. Januar 2024

... im Januar Schrottwichteln, wer macht den so etwas?

Wir! Zuerst Kaffee und Kuchen, dann würfeln und einen tollen Nachmittag erleben, so sind wir !

21. Januar 2024

Es war ungemütlich kalt, doch wir sind ja Nordlichter, also sind wir nach HH in das Speicherstadt-Museum gefahren. In dem alten Gemäuer war es nur gering wärmer als draußen, aber überall standen kleine Wärmegebläse und so konnten wir den Ausführungen unserer Guide Carmen, aufmerksam folgen und hatten Spaß; anschließend gab es noch Kaffee und Kuchen. Es war ein schöner Nachmittag.

18. Februar 2024

Wir hatten staubfreie Luft und nur 7° C, doch sind wir aus Zucker? Also machten wir uns auf und fuhren mit U-Bahn und Fähre zum Fischmarkt, dann machten wir einen kleinen Spaziergang zur Haifisch-Bar und Wir schwärmten von alten Zeiten und genossen das Interior und die Speisen der Haifisch-Bar.

Trotz des ungemütlichen Wetters hatten wir einen wunderschönen Tag.

17. März 2024

Stark dezimiert, von 12 Anmeldungen waren nur 5 NeNos übrig geblieben, um heute in HH in der Kaffeerösterei am Kehrwieder, ein Frühstück einzunehmen. Mit kolumbianischer Folklore, genossen wir die leckeren Gerichte und hatten einen unvergesslichen Sonntag-Vormittag.

14. April 2024

30 Jahre Tanks Theater und wir waren bei der letzten Frühlingsaufführung dabei. Es war ein sehr gut gespieltes Stück und wir waren hellauf begeistert. Leider konnten viele von uns dieses Stück aus Krankheitsgründen oder wegen anderer Verpflichtungen nicht sehen; wir werden aber gemeinsam die Fotos ansehen und noch einmal das Theaterstück genießen.

01. Mai 2024

Parkerwachen in Norderstedt, ein Muß, dabei zu sein. Trotz des wunderschönen Wetters, waren wir nur eine kleine Gruppe, aber, diejenigen, die dabei waren, hatten einen kurzweiligen, wunderschönen Nachmittag.

20. Mai 2024

Ein kleiner Spaziergang entlang der Tarpenbek in HH Langenhorn mit Start und Ende im Schmuggelstieg. Wir trafen uns an der großen Linde im Schmuggelstieg, überquerten die Grenze zu Hamburg und schlenderten entlang der Tarpenbek, um dann wieder zum Schmuggelstieg zurück zu kehren und uns mit Cappuccino, Kuchen und Eis im Buonasera ein gemütliches Plauderstündchen zu bescheren.

21. Juli 2024

Infolge einer schweren Erkrankung konnte die Gruppenarbeit von unserer Leiterin, Rosl, nicht mehr wahrgenommen werden.

Da Niemand aus unserer Gruppe die Leitung übernehmen wollte, beschloß am 14. Juni 2024 die Gruppe, sich am 12. Juli noch einmal zu treffen, die Gruppe aufzulösen und mit einem gemeinsamen Mittagessen am 21. Juli 2024, von einander zu verabschieden.

Wir haben dann unseren Entschluß der Koordinatorin, Bärbel Joppien, mitgeteilt.

Am 21. Juli trafen wir uns dann in Norderstedt Mitte, machten einen kleinen Spaziergang und genossen noch einmal ein gemeinsames Essen im Restaurant Naxos.

Es war eine schöne Zeit und die NeNo – Stadtteilgruppe Glashütte 2 ist ab jetzt Geschichte.

.....- Ende 2024 -.....